

Début de l'année 1995, Joëlle part seule au Vietnam pour adopter un enfant, elle y reste plusieurs mois : la misère, l'handicap, la détresse de cette population la bouleversent

En Octobre 1995, elle crée l'association Espoir pour un Enfant: Aides-en adoption directe, parrainages, projets divers ponctuels et occasionnels.

En 1996, elle crée la commission France: aide administrative et sociale, accueil, tri et distribution de produits 1<sup>ère</sup> nécessité, joujouthèque, foot cool, parole et danse, animation mercredi après-midi, club de quartier, club ado, club internet, club jeunes

- Vietnam : financement d'un dispensaire (salle d'accouchement, pharmacie, chambres d'hospitalisation etc), d'une école, de maisons, de soins, rénovation d'écoles et maisons, d'interventions chirurgicales, bourses d'étude et pérennisation des autres projets sauf l'adoption directe suite au décret.

- 2012 création de la commission Combat D'amour: le droit à l'amour, le droit à la dignité en France, au Vietnam et dans le monde

2014 commission France, modification : aide administrative et sociale, distribution des produits de 1<sup>ère</sup> nécessité

Commission Vietnam: la commission se développe considérablement, c'est notre plus importante structure

- En 2003 signature d'une convention avec l'association gouvernementale d'aide à l'étude au Vietnam: Bourses d'étude dans de très nombreuses provinces

En 2003, Espoir pour un enfant est habilitée par la Paocom Vietnamienne

<https://www.espoir-enfant.org/>

Contact : espoirpourunenfant@gmail.com

